



Comentario / Germán Martínez (Senador - Grupo Plural)



(CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hice una revisión de propuestas de reforma del Presidente, hay que revisarlas con calma, no porque las proponga López Obrador, en primer lugar, hay que leerlas, nadie las ha acabado de leer e hice un comparativo entre los 100 compromisos que hizo el 1° de diciembre del 2018 y sus nuevas reformas y muchos se repiten, es decir, o bien no hizo la tarea correctamente o quiere vender lo que ya está cumplido, él dijo que ya estaba cumplido casi todo, solo faltaba aclarar Ayotzinapa y distribuir

las secretarías en todo el país. El salón donde presentó sus propuestas el lunes, era la Cámara de los Diputados desde 1829, ahí tomó protesta Vicente Guerrero, el segundo presidente de México.

Es una buena persona, Máynez, pero esa imagen lo va a perseguir toda la campaña mientras no pida una disculpa, clara, rotunda, verificable, andarse metiendo alcohol así, como dijo Beltrones, -- esperando que sea solo alcohol--, yo lo veo como un gran desfiguro y mire, yo no estoy libre, el que esté libre de borracheras que tire la primera chela, no vengo a dar clases de moralina aquí, pero el alcohol es un problema y mata, eso no es la figura de un presidente, ni de nueva política”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2488?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2488&authkey=!AP3FBaz0yrRLTHw&ithint=video&e=7tYd12>